



AMUCH: A UN 41% DE LAS PERSONAS MAYORES NO LES ALCANZA PARA TERMINAR EL MES

Description

Un nuevo sondeo de la AMUCH que abordó la situación actual de las personas mayores en nuestro país en diferentes aspectos, fue entregada hoy por el directorio de la Asociación de Municipalidades de Chile para aportar a la discusión nacional y mejorar las políticas públicas respecto del futuro de este grupo y la proyección ante el evidente envejecimiento de nuestro país.

El sondeo fue entregado por el presidente de la AMUCH y alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, junto al edil de La Reina, José Manuel Palacios, quienes destacaron la valiosa información entregada a través de un sondeo a 603 personas de 215 comunas del país, desde el lunes 23 al viernes 27 de mayo pasado, con un universo de un 45,9% mujeres y un 54,1% hombres, ambos mayores de 60 años, siendo un 58,2% de la muestra entre el rango de los 60 a 69 años; un 37,5% entre 70 a 79 años; y un 4,3% entre 80 a 89 años.

Dentro de la información más llamativa del sondeo figuran los siguientes resultados.

- 41,6 % considera que el dinero con el que cuenta regularmente no le alcanza para satisfacer sus necesidades
- 46,6 % cree que el trato de la sociedad chilena con las personas mayores es sólo regular, mientras un 37,8% es malo o muy malo
- 52,6% cree la actual situación del país va por mal y por muy mal camino
- 52,1 % priorizó a los servicios de salud hacia las personas mayores como el punto más relevante en la misión del Estado con este grupo etario
- 55,4% ha tenido durante los últimos 6 meses genéricamente emociones negativas como las más recurrentes

Los municipios es la institución mejor evaluada en el trabajo desarrollado con las personas mayores con un 6,8%

El presidente de la AMUCH y alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, destacó que “esta información es un gran aporte y que el Gobierno debiera tomar en cuenta a la hora de considerar por ejemplo entregar un segundo bono de invierno, entendiendo que muchos no llegan a fin de mes con su jubilación, así como fortalecer el programa “Ciudades Amigables” para tender a una sociedad más preocupada de nuestras personas mayores”.

Por su parte, el edil de La Reina, José Manuel Palacios, enfatizó que “esta información es muy valiosa para elaborar políticas locales de servicios para nuestras personas mayores, pero sin duda necesitamos el apoyo del Gobierno en recursos y estrategias de las reales necesidades que hoy no están siendo atendidas en tiempo oportuno, por ejemplo, su soledad, no alcanzan a llegar a fin de mes con su presupuesto y entender que son una parte muy vulnerable, que no andan protestando en las calles exigiendo soluciones”.

Category

1. Noticias

Date Created

2022/06/02

Author

editor

diarioelreportero.cl